

21 mars 2011
1140e séance*, conférence

Compte-rendu du voyage de la Société botanique de Genève à Rhodes (Dodécanèse ; Grèce) du 9 au 16 mai 2010

Par Pierre Authier et Jeanne Covillot

L'île de Rhodes, d'une superficie de 1400 km², est l'une des plus grandes de la Grèce. Elle est située dans le Dodécanèse à quelques kilomètres des côtes de la Turquie, plus particulièrement de la péninsule de Marmaris. Avec ses 220 km de côtes (rivages rocheux ou plages de sable), ses collines, plateaux calcaires et montagnes dont le sommet le plus élevé culmine à 1250 m, elle présente une belle variété de paysages méditerranéens.

Nous la décrivons rapidement sous divers aspects (géographie, géologie, végétation, biotopes...), et établirons un bilan général de la flore (historique de son étude, nombre d'espèces, endémisme, etc.)

La flore est typiquement méditerranéenne et on y rencontre donc nombre d'espèces et (ou) de genres bien connus des botanistes herborisant dans ce type de région. Elle est cependant pénétrée des nombreuses influences en provenance de la Turquie et du Proche-

Orient. Une relation chronologique du séjour jointe à une présentation de plusieurs dizaines d'espèces regroupées par genres permettra de revoir et ou de découvrir les richesses de cette flore.



Chapelle Aghios Nikolaos



Consolida arenaria



Ebenus sibthorpii

* Les conférences ont lieu, en général, le 3ème lundi du mois, de septembre à juin, à 20h30, au Muséum d'histoire naturelle de Genève, route de Malagnou (bus 27, tram 12 ou 16). L'entrée est libre et ouverte à tous.